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Foco em Destaque: 
Dra Raquel Stasiaki 

 Raquel Stasiaki é  advogada, 
professora e diretora do CEJURIS 
Concursos Públicos. Mestre em direito 
e economia, natural de Nova Iguaçu, 
Fundadora e Diretora do Curso 
Cejuris, referência na preparação 
para concursos públicos há 16 anos. 
 Sempre focada como 
uma grande professora , durante 
seus vinte anos   acompanhou 
diversos   alunos,  por toda a sua 
vasta experiencia  atuando como 
professora e diretora do CEJURIS 
Concursos Publicos. 
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China ameaça e diz que tomará
'medidas fortes' contra Estados Unidos

 “Se os EUA continuarem 
no caminho errado, tomaremos 
medidas fortes”, disse a
porta-voz do ministério das 
Relações Exteriores da 
China, Hua Chunying, quando
a presidente da Câmara 
dos Estados Unidos, Nancy 
Pelosi, ainda não havia

desembarcado em Taiwan.
 “Estamos acompanhando 
de perto o itinerário de 
Pelosi. Se os Estados Unidos
continuarem no caminho 
errado, tomaremos medidas 
fortes e resolutas para
proteger nossa soberania e 
interesses de segurança”. 
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 Um dos principais projetos 
turísticos do interior do estado do Rio 
começou a sair do papel. Após anos 
estacionado no aeroporto do Galeão, 

um Boeing 727 de 1978 está em 
processo de desmontagem para ser 
transportado até Barra do Piraí, município 
distante cerca de 120km da capital. 

Barra do Piraí
prepara primeiro 

avião do mundo com
tecnologia do metaverso
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Agosto Dourado:
A importância da 

amamentação

Baruerí-SP



2

  Quando eu 
chegava em casa, muito 
exausto pela minha árdua 
tarefa no cotidiano da minha 
vida. Sempre eu aguardava 
o momento exato de ligar 
a minha TV, para assistir o 
programa do show man! O 
cara Jo Soares, tinha um 
programa inteligente de um 
nível cultural fora do comum. 
Eu pensava varias vezes de 
onde vinha tanta inspiração 
daquele camarada. Eu vis-
lumbrava com tanta pre-
cisão a  perfomance deste 
artista, nunca poderia ima
ginar que ele um dia sairia 
da telinha. Jamais poderia 
achar que ele sairia de cena, 

eu achava sempre que nun-
ca mesmo nós teríamos a 
sua ausência declarada.
 Um poliglota, escri-
tor, dramaturgo, professor 
e além do mais um grande 
ator e diretor das artes 
cênicas. Este homem se 
chama José Eugênio, con-
hecido carinhosamente 
pelo público brasileiro e in-
ternacionalmente como o 
nosso querido Jô Soares, 
contribuiu ao máximo pos-
sível para bem comum 
nossa cultura brasileira.
	 Eu	fico	triste	pela	nos-
sa perca, sabemos que to-
dos nós iremos encontrar 
com o nosso Criador. Porém 

administrar a dor repentina 
e muito complexa, acredi-
to que o seu legado e sua 
história	 ficará	 gravado	 em	
nossas mentes e corações. 
Teremos saudades do seu 
humor inteligente e as suas 
habilidades no momen-
to das suas entrevistas. 
A sua forma de atuar era 
patente registrada de um 
homem chamado Jô Soares.
 Hoje, o palco es-
tará órfão de um ser ilu-
minado que eu testifico 
de todo o meu profundo 
sentimento mais singe-
lo. Sentiremos a sua fal-
ta, professor, doutor da 
alegria senhor Jo Soares.

Jô Soares, sentiremos saudades

Benedito Rogério

Geraldinho do Gelo se reúne
com lideranças da região

Volta Redonda-RJ

Mais de 300 pessoas de oito diferentes cidades, participaram do evento
Diário do Vale

 O candidato a deputado 
federal pelo União Brasil, 
Geraldinho do Gelo, empresário de 
Volta Redonda, realizou na noite 
desta quinta-feira (4) uma reunião 
com lideranças que apoiam a sua 
candidatura. O encontro ocorreu no 
auditório do Dourados Shopping, 
no bairro Retiro, e reuniu mais de  
300 apoiadores de cidade como 
Barra Mansa, Resende, Piraí, 
Paraty, Barra do Piraí, Valença e 
Rio Claro, além de Volta Redonda.
 — Isso mostra que as 
pessoas estão acreditando no 
nosso projeto que tem como pilar 
principal o crescimento econômico. 
É emprego que traz dignidade aos 
cidadãos. O trabalho é melhor projeto 
social, que diminui a violência, a 
desigualdade e traz autoestima 
as pessoas — disse Geraldinho.
 Outra prioridade do 
candidato será a valorização dos 
aposentados. “A situação dos 
aposentados é tão complicada que 

as pessoas se aposentam com 
cinco salários mínimo e, no decorrer 
dos anos, passam a receber 
apenas dois mínimos. E ainda tem 
um outro fator que agrava essa 
baixa rendem. Isso porque com a 
economia travada, os aposentados 
precisam ajudar no sustento de 
filhos e neto”, disse, que continuou:
 – A gente precisa cr iar 
pol í t icas públ icas para não 
ver idosos fazendo bicos 
para complementar a renda, 
passando sufoco f inanceiro e 
com muita dif iculdade – disse ele.
 Na reunião com as 
l ideranças, Geraldinho 
já levantou as pr incipais 
demandas de cada cidade 
da região para dest inar 
emendas par lamentares aos 
municípios de acordo com as 
necessidade “É assim que se 
faz pol í t ico:  ouvindo os anseios 
da população e atendê- los”, 
f inal izou Geraldinho do Gelo.
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China ameaça e diz que tomará

'medidas fortes' contra Estados Unidos
Para a China, a visita presidente da Câmara dos Estados Unidos, Nancy

Pelosi à Taiwan soa como uma provocação
AGÊNCIA SAFRAS

 “Se os EUA continuarem 
no caminho errado, tomaremos 
medidas fortes”, disse a
porta-voz do ministério das 
Relações Exteriores da 
China, Hua Chunying, quando
a presidente da Câmara 
dos Estados Unidos, Nancy 
Pelosi, ainda não havia
desembarcado em Taiwan.
 “ E s t a m o s 
acompanhando de perto 
o itinerário de Pelosi. 
Se os Estados Unidos
continuarem no caminho 
errado, tomaremos medidas 
fortes e resolutas para
proteger nossa soberania e 
interesses de segurança”. 
 Para o governo chinês, 
a visita de Pelosi à Taiwan 
soa como uma provocação,
visto que a ilha se declara 
independente da China, mas 
o país a considera como
uma província como as demais.
 Chunying disse que 
a China havia avisado, por 
várias vezes, que era contra a
visita da representante da 
câmara norte-americana à 
região. A porta-voz citou um
compromisso assinado em 
1979 que os Estados Unidos 
consideraram o governo
da China como o único 
governo legal. Sendo assim, 
quaisquer contatos com
Taiwan por parte do governo 
norte-americano seriam 
considerados	 não-oficiais.
 “O Congresso faz 
parte do governo dos Estados 
Unidos e deve cumprir
rigorosamente a política 

externa reconhecida e 
comprometida pelo governo.
Quando a presidente da 
Câmara, sendo a terceira 
figura	 mais	 alta	 do	 governo,
voa em aeronaves militares 
dos Estados Unidos e faz 
uma visita provocativa à
região de Taiwan, não é 
de forma alguma uma 
ação	 não	 oficial”,	 disse.

China

 A porta-voz citou 
também o princípio da uma 
só China, que é reconhecida
i n t e r n a c i o n a l m e n t e .
 Segundo esse princípio, 
Taiwan faz parte da China e 
não pode ser considerada
nação independente. 

 “Nos últimos anos, os 
Estados Unidos alegaram que 
estão comprometidos com a
política de uma só China, 
mas, em termos de ação, 
estão retrocedendo e até
obscurecendo e 
esvaziando este princípio”.
 De acordo com 
Chunying, as relações entre os 
Estados Unidos e Taiwan vêm se
intensificado,	 o	 que	 contraria	
o acordo feito anteriormente, 
e que a imprensa de
forma geral, think tanks, 
líderes políticos de aliados 
norte americanos haviam
aconselhado o país a não 
prosseguir com esta visita.
 Se o lado dos Estados 
Unidos julgar mal ou tratar 
mal a situação através do

Estreito [de Taiwan, que 
separa a ilha do país], isso 
levará a consequências
desastrosas para a 
região de Taiwan e até 
mesmo para a segurança,
prosperidade e ordem 
do mundo inteiro”.
 A China acredita que 
os Estados Unidos usam 
Taiwan para conter o avanço
chinês na Ásia, e que os 
norte-americanos teriam 
apoiado forças separatistas
para a independência da 
ilha. “A China está apenas 
exercendo seu direito, como
qualquer país soberano 
independente faria, sem 
mencionar que a China é um
país de mais de 1,4 bilhão 
de pessoas com mais 
de 5 mil anos de história.
Esperamos que eles 
estejam atentos a isso”.
	 A	 porta-voz	 afirmou	
que, para os chineses, a 
questão de uma só China está
solidificada	 e	 certa,	 e	 não	
permite a existência de forças 
separatistas por parte de
Taiwan. “Os Estados Unidos 
devem desistir de qualquer 
tentativa de jogar a carta
de Taiwan e cumprir 
estritamente o princípio 
de uma só China, 
tanto em palavras
e ações quanto ao pé da 
letra. Se eles insistirem em 
seguir o curso errado de
ação, assumirão total 
responsabilidade por todas 
as graves consequências daí
decorrentes”. 
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Prefeituras farão cadastro

para o auxílio taxista
Parcelas serão pagas a partir de 16 de agosto

Pedro Peduzi - Repórter da Agência Brasil - Brasília
 Tem início na sexta  (5) 
e vai até 15 de agosto o novo 
prazo para que as prefeituras 
cadastrem taxistas que poderão 
receber o benefício emergencial 
concedido a motoristas de 
táxi, o Bem-Taxista. Ele será 
pago até dezembro próximo 
como ajuda para compensar 
a elevação do preço de 
combustíveis e derivados.
 O auxílio emergencial 
começará a ser pago no dia 
16 de agosto em seis parcelas 
de R$ 1 mil, “observadas a 
quantidade de taxistas elegíveis 
e o limite global disponível 
para o pagamento do auxílio”, 
informou, hoje, em Brasília, 
o Ministério do Trabalho.
 Têm direito ao benefício 
motoristas de táxi registrados 
nas prefeituras, titulares 

de concessões ou alvarás 
expedidos até 31 de maio.
 Segundo o ministério, 
a prestação das informações 
caberá inteiramente às 
prefeituras (ou ao governo do 
Distrito Federal, no caso da 
capital federal), não sendo 
necessária qualquer ação por 
parte dos taxistas. Em caso de 
dúvidas, o motorista deve entrar 
em contato com a prefeitura para 
verificar	 o	 cadastro	 municipal.

Pagamento

 “É importante esclarecer 
que o mero cadastramento 
dos taxistas não garante o 
pagamento do Benefício 
Taxista. Os dados enviados 
pelos entes municipais e 
distrital serão analisados 

pela Dataprev (Empresa de 
Tecnologia e Informações 
da Previdência Social) para 
identificação	 dos	 profissionais	
elegíveis”, anunciou o ministério.
 As duas primeiras 
parcelas - referentes a julho e 
agosto - serão pagas em 16 de 
agosto. No dia 30, receberão o 
auxílio taxistas das cidades cujas 
prefeituras perderem o primeiro 
prazo para enviar os dados 

dos trabalhadores ao governo.
 O motorista que estiver 
com o CPF (Cadastro de 
Pessoas Físicas) pendente 
de regularização junto à 
Receita Federal não poderá 
receber o valor. Além disso, 
o benefício não poderá ser 
pago cumulativamente com 
o auxílio caminhoneiro. Mais 
informações podem ser obtidas 
por meio do aplicativo Caixa Tem.

Senado aprova MP que facilita
concessão de benefícios do INSS

 O Senado aprovou 
na noite de quarta-feira (3/8) 
a Medida Provisória (MP) 
que	 flexibiliza	 as	 regras	 para	
concessão de benefício por 
incapacidade temporária, 
o antigo auxílio-doença, 
dispensando a passagem por 
exame da perícia médica federal. 
De acordo com o texto, que 
vai para sanção presidencial, 
contudo, o benefício pode ser 
concedido apenas com base 
em análises documentais, 
atestados e laudos médicos.
 Segundo a advogada 
especialista em Direito 

Previdenciário Thais Riedel, a 
norma é positiva, mas carece de 
regulamentação. "Está previsto 
que o Ministério do Trabalho e 
Previdência	 definirá	 em	 quais	
casos a perícia médica do 
INSS poderá ser dispensada. 
Portanto, precisamos aguardar 
a regulamentação para saber 
se	 será	 benéfica	 para	 os	
quase	 800	 mil	 beneficiários	
que aguardam a análise para a 
concessão	do	benefício”,	afirma.
 Riedel lembra que a 
medida não resolve o problema 
da demora na concessão de 
benefícios, que é o reduzido 

número de servidores do INSS 
para fazer frente ao volume de 
demanda. “Está prevista, ainda 
para este ano, a realização de 
concurso para contratação de 
mil técnicos do seguro social. 
Essa é uma medida mais 

efetiva e de longo prazo para 
amenizar os problemas dos 
segurados. Precisamos lembrar 
que quem busca o INSS está 
ou em estado de necessidade 
ou em idade avançada. Não 
pode esperar”, completa.

Correio Braziliense
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Legislativo em Foco:

Assembléia Legislativa
Parcelas serão pagas a partir de 16 de agosto

 Francisco Manoel de 
Carvalho, o Chiquinho da 
Mangueira, foi em 2018 eleito 
para o seu 5º (quinto) de 
mandato de Deputado Estadual.
Foi líder do PSC na ALERJ, é 
membro efetivo das Comissões 
de Cultura, da Pessoa com 
Deficiência	 e	 da	 Comissão	 de	
Obras. Chiquinho da Mangueira 
nasceu e foi criado no bairro 
de Vila Isabel. Iniciou ainda 
jovem	 sua	 trajetória	 profissional	
como técnico de atletismo e 
handebol obtendo resultados 
expressivos em competições 
estaduais e nacionais. 
Mas foi na Vila Olímpica da 
Mangueira, que seu sonho de 
ocupar o tempo ocioso dos 
jovens que perambulavam pelas 
ruas e vielas da comunidade da 
Mangueira, tornou-se realidade.
Implantou o Projeto Olímpico da 
Mangueira, inicialmente braçal, 
em um espaço abandonado 
da Rede Ferroviária Federal, 
onde a semente continua até os 
dias de hoje produzindo bons 

frutos para o esporte nacional 
e internacional, credenciando-o 
como o melhor Programa Social 
no gênero, em países em 
desenvolvimento.Sempre muito 
preocupado com o futuro do 
jovem, do idoso e do portador 
de	 deficiência,	 o	 Deputado	
Chiquinho da Mangueira ocupou 
vários cargos na Administração 
Pública.Em janeiro de 1999, foi 
indicado para Presidência da 
Superintendência de Desportos 
do Estado do Rio de Janeiro - 
SUDERJ, onde permaneceu até 
dezembro de 2002. Em 2003 

retornou, já como Deputado 
Estadual para ocupar os cargos 
de Secretário de Estado de 
Esporte e Presidente, interino, 
da SUDERJ, onde permaneceu 
até 2006, quando retornou 
à Assembleia Legislativa do 
Estado Rio de Janeiro – ALERJ.
 Em 2009 foi para a 
Secretaria Municipal de Esporte e 
Lazer, da Prefeitura da Cidade do 
Rio de Janeiro, permanecendo 
até março de 2010, quando 
se retirou para tentar sua 2ª 
reeleição. Desde então encontra-
se na Assembleia Legislativa do 
Estado Rio de Janeiro – ALERJ, 
onde vem desenvolvendo 
importantes projetos voltados 
para os interesses da população 
do Estado do Rio de Janeiro, 
com ênfase nas questões 
relacionadas ao esporte, a 
educação e a saúde como 
ferramentas indispensáveis 
na formação da consciência 
crítica do cidadão como 
autor da sua própria história.
 Em 2013, Chiquinho 
concorreu a presidência da 
Mangueira pela chapa "Muda 
Mangueira de novo"  e com o 
apoio de alguns mangueirenses 
ilustres como Alcione, Nelson 

Sargento e Rosemary elegeu-
se presidente da escola, da qual 
ficará	 a	 frente	 pelo	 menos	 até	
2016; apos eleito anunciou nomes 
para a construção do carnaval 
do próximo ano da verde e rosa, 
como a carnavalesca Rosa 
Magalhães, campeã do carnaval 
2013 pela escola de samba Vila 
Isabel, e o coreografo Carlinhos 
de Jesus que retorna à escola.
 Nas eleições de 2014, 
tentou a reeleição para mais 
um mandato na ALERJ, sendo 
reeleito para a Legislatura 2015-
2019, com 27.182 votos, pelo 
Partido da Mobilização Nacional 
(PMN). Na preparação para 
o carnaval 2016, escolheu o 
novato Leandro Vieira, como 
carnavalesco e o resultado deu 
certo, sendo campeão após 
14 anos de jejum. Depois do 
carnaval,	 Chiquinho	 confirmou	
ser candidato a reeleição.
 Nas eleições de 2018, 
Chiquinho da Mangueira foi 
reeleito deputado estadual para 
a 12ª legislatura (2019–2023) 
da Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro (Alerj). 
No pleito, como candidato do 
Partido Social Cristão (PSC), 
Chiquinho obteve 22.141 votos.
  

ALERJ / Deputado Estadual Chiquinho da Mangueira
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Governador do Rio exonera presidente

da Ceperj em meio a denúncias
Não foi divulgado o nome do substituto na entidade

Léo Rodrigues - Repórter da Agência Brasil - Rio de Janeiro
 O governador do Rio de 
Janeiro, Cláudio Castro, anunciou  
na quinta (4) a decisão de exonera 
o presidente da Fundação Centro 
Estadual de Estatísticas, Pesquisas e 
Formação de Servidores Públicos do 
Rio de Janeiro (Ceperj). Em edição 
extra	do	Diário	Oficial	do	Estado	consta	
a exoneração de Gabriel Lopes, até 
então ocupante do cargo. A publicação 
registra que a demissão se deu a 
pedido do presidente da entidade. Não 
foi divulgado o nome do substituto.
A exoneração foi anunciada nas 
redes sociais do governador após 
a repercussão da ação movida na 
quarta (3) pelo Ministério Público do 
Rio de Janeiro (MPRJ), na qual se 
questiona a falta de transparência 
a partir de criação de uma "folha de 
pagamento secreta" envolvendo mais 
de 18 mil cargos para contratações de 
trabalhadores temporários. Na própria 
quarta-feira,	 a	 Justiça	 fluminense	
determinou, em caráter liminar, a 
suspensão dos pagamentos na "boca 
do caixa", como vinham ocorrendo.
 Suspeitas envolvendo 
contratações no Ceperj vinham sendo 
levantadas na imprensa há alguns 
meses. É a primeira vez que Cláudio 
Castro se pronuncia sobre a situação. 
Segundo ele, já havia sido instaurada uma 
comissão coordenada pela Secretaria 
de Estado da Casa Civil para apurar 
os questionamentos. "Suspendemos 
pagamentos,	 realizamos	 fiscalizações	
em campo e cruzamos os dados dos 
contratados para apurar outros vínculos 
e nos debruçamos acerca de possíveis 
fragilidades", escreveu o governador, 
dizendo ser o maior interessado 
nos esclarecimentos dos fatos. 

Ceperj
 Vinculada ao governo estadual, 
a Ceperj atua na capacitação de 
servidores	e	de	outros	profissionais,	na	

organização de pequenos concursos 
públicos, na realização de cursos de 
especialização e na produção de dados 
estatísticos que ajudem na elaboração 
de políticas públicas. Em março 
desse ano, o governador assinou o 
Decreto Estadual 47.978 ampliando as 
atribuições do órgão. A fundação assumiu 
a responsabilidade pela execução e 
apoio de projetos envolvendo órgãos 
da administração pública estadual.
 Com base nessa mudança, a 
Ceperj vem fornecendo mão de obra por 
prazo determinado para diversos órgãos 
estaduais, mediante contratação direta 
por Recibo de Pagamento Autônomo 
(RPA). Os trabalhadores recrutados 
recebem pelos serviços por meio de 
saque em espécie no caixa de agências 
do Bradesco. Segundo Cláudio Castro, 
o banco vem se negando, desde 
novembro do ano passado, a criar 
contas bancárias para pagamentos dos 
profissionais.	 Procurado	 pela	 Agência	
Brasil, o Bradesco não deu retorno.
 Os maiores gastos estão 
relacionadas com os projetos Esporte 
Presente, desenvolvido em parceria 
com a Superintendência de Desportos 
do Rio De Janeiro (Suderj); Agentes 
de Trabalho e Renda, em parceria 
com a Secretaria de Trabalho e 
Renda do Rio de Janeiro (Setrab); 
Observatório do Pacto RJ e RJ para 
Todos, ambos em parceria com a 
Secretaria de Governo; e Cultura para 
Todos, em parceria com a Secretaria 
de Cultura e Economia Criativa.
 O Tribunal de Contas do 
Estado (TCE-RJ) já havia feito diversas 
recomendações no Processo 102.759-
0/2022, no qual apontou que pessoas 
físicas remuneradas não constavam 
no sistema informatizado de controle 
da despesa pública. Segundo a corte, 
a falta de informações impossibilita a 
fiscalização	 de	 eventual	 acúmulo	 de	
vínculos com a administração estadual.

 Ao determinar ontem a 
suspensão dos pagamentos, a juíza 
Roseli Nalin, da 15ª Vara de Fazenda 
Pública da Capital, considerou que 
há "perigo de dano ou risco ao 
resultado útil do processo, sendo de 
vulto	 o	 aporte	 financeiro	 estadual	 nos	
projetos executados pela Fundação 
Ceperj, já tendo sido pagos em 2022 a 
importância de R$ 288.435.129,15, com 
estimativa de despesa adicional de R$ 
338.732.208,00 até o mês de dezembro 
de 2022". Ela estabeleceu ainda a 
necessidade de processos seletivos 
públicos para novas contratações e a 
obrigatoriedade de prévia publicação 
no portal eletrônico da Ceperj do plano 
de trabalho, com discriminação das 
funções a serem desempenhadas, 
da carga horária e da remuneração.

Denúncia
 O MPRJ considera que não há 
informações públicas que permitam a 
identificação	dos	indivíduos	contratados	
e do montante dos pagamentos e 
aponta	que	o	significativo	aumento	das	
despesas com contratações via Cederj foi 
turbinado com receitas obtidas a partir do 
leilão da Companhia Estadual de Águas 
e Esgotos do Rio de Janeiro (Cedae).
Segundo as estimativas apresentadas 
à	 Justiça	 fluminense,	 os	 gastos	
ultrapassariam R$ 55,8 milhões por mês 
com a conclusão dos recrutamentos 
previstos. Para o MPRJ, a falta de 
transparência e a circulação de 
recursos públicos "por fora" do sistema 
financeiro	viola	 regras	de	prevenção	à	
lavagem de dinheiro e impossibilitaria 
a	 verificação	 da	 efetiva	 destinação	
dos	 pagamentos,	 dificultando,	 por	
exemplo,	 a	 identificação	 da	 prática	 de	
rachadinha (devolução de salários).

Indicação política
 Há suspeitas de contratações 
decorrentes de indicação política. 

Entre os recrutados estão assessores 
lotados em gabinetes de vereadores de 
Campos dos Goytacazes (RJ) que são 
próximos do deputado estadual Rodrigo 
Bacellar (PL), líder do governo Cláudio 
Castro na Assembleia Legislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj). Hoje, ele discursou 
em plenário sobre o assunto. Bacellar 
disse sentir orgulho do governo, 
defendeu os projetos acompanhados 
pela Ceperj e cobrou que investigações 
ocorram sem politização. "A gente tem 
que saber separar joio do trigo para 
poder fazer com que o cidadão de 
bem, na ponta, no interior, não pague a 
conta de espetáculos midiáticos", disse.
Além de anunciar a exoneração do 
presidente da Ceperj, Claudio Castro 
também	afirmou	que	o	governo	propôs	
ao MPRJ a assinatura imediata de um 
Termo de Ajustamento de Conduta 
(TAC). Segundo ele, o objetivo é 
"corrigir rumos e não prejudicar 
importantes programas sociais".
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Produção de veículos cresce
33,4% em julho, diz Anfavea
Foram fabricadas 219 mil unidades em julho

Flávia Albuquerque - Repórter da Agência Brasil - São Paulo
 A produção de veículos 
cresceu 33,4% em julho na 
comparação com o mesmo mês de 
2021, segundo balanço divulgado 
na sexta  (5) pela Associação 
Nacional de Fabricantes de 
Veículos Automotores (Anfavea). 
Foram fabricadas em julho 
deste ano 219 mil unidades, 
o que também representa um 
aumento de 7,5% em relação a 
junho. No acumulado de janeiro 
a julho, foram produzidos 1,3 
milhão de veículos, uma queda 
de 0,2% na comparação com os 
primeiros sete meses de 2021.
 As vendas de veículos 
novos tiveram elevação de 
3,7% em julho na comparação 
com o mesmo mês do ano 
passado. Foram emplacadas, 
182 mil unidades no período. 
Na comparação com junho, 
as vendas aumentaram 2,2%. 
No acumulado do ano, a 
comercialização de veículos 
registra retração de 12% em 
relação ao mesmo período 
de 2021, com a venda de 
1,1 milhão de unidades.
 Segundo o presidente 
da Anfavea, Márcio de Lima 
Leite, apesar do crescimento, as 
vendas mantiveram estabilidade 
e a percepção foi a de que houve 
maior volume nas vendas para 

frotistas, com 50 mil unidades. Ele 
reforçou que a diferença não é 
tão	significativa,	porém	impactou	
o setor e é motivo para observar 
e entender o que está ocorrendo.
 “A alta de juros e a 
restrição ao crédito naturalmente 
gera	 maior	 dificuldade	 de	
acesso, porque nosso setor 
depende fundamentalmente do 
crédito. Há uma redução que 
continua desde que os juros 
aumentaram e a participação 
das vendas à vista e a prazo 
começa a se distanciar. Neste 
ano 35% das vendas são a prazo 

e 65% à vista. No ano passado 
era exatamente o oposto”, disse.
 As exportações de 
veículos tiveram alta de 76,3% 
em julho na comparação com o 
mesmo mês do ano passado, 
com 41,9 mil unidades 
vendidas para o exterior. Ante 
junho, o número de unidades 
comercializadas no mercado 
exterior teve queda de 11,4%. 
No acumulado dos sete meses 
do ano, a alta nas exportações 
ficou	 em	 28,7%,	 com	 a	
comercialização de 288,2 mil 
unidades para outros países.

 “ P e r c e b e - s e 
uma pequena retração 
ocasionada por questões na 
Argentina. Mas ainda assim 
é motivo de comemoração 
porque o setor continua 
mantendo um bom nível de 
exportações”, analisou Leite.
 A quantidade de pessoas 
empregadas na indústria de 
veículos registrou aumento de 
1,1% em julho em relação ao 
mesmo mês de 2021. Atualmente, 
as montadoras têm 103,8 mil 
trabalhadores. Na comparação 
com junho, a elevação é de 1,3%.
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Museu promove evento para celebrar 

aniversário de Santos Dumont
Alana Gandra - Repórter da Agência Brasil - Rio de Janeiro

 O Museu Aeroespacial 
(Musal) promoveu, no domingo 
(7), as 9h, um megaevento gratuito 
em comemoração ao aniversário 
de Alberto Santos Dumont, pai 
da aviação, ocorrido no dia 20 de 
julho e, também, ao Bicentenário 
da Independência do Brasil.
 O diretor do museu, 
brigadeiro do ar R/1 Mauricio 
Carvalho Sampaio, informou 
à Agência Brasil que o evento 
faz parte de um grupo de 
programações que estão 
sendo desenvolvidas ao longo 
deste ano na Força Aérea, 
“visando trazer o público aqui 
para participar e conhecer o 
Museu Aeroespacial, a história 
da Força Aérea Brasileira e da 
aviação brasileira. E nada mais 
simbólico e grandioso do que 
nós, brasileiros, termos Santos 
Dumont, o pai da aviação, 

que há 149 anos criou o mais 
pesado que o ar. Ele conseguiu 
fazer com que a aeronave 
alçasse voo por meios próprios”.
Segundo o brigadeiro Sampaio, 
isso é “engrandecedor, porque 
depois disso veio todo o 
desenvolvimento da aviação. 
Se veem hoje continentes 
distantes sendo aproximados, 
fruto da aviação e do controle 
do mais pesado que o ar. Isso é 
muito importante. Nós da Força 
Aérea e do Museu Aeroespacial 
trabalhamos arduamente para 
cultuar e divulgar essa história”.

Atrações
 Os portões do Musal 
serão abertos ao público para 
visitação às aeronaves e salas 
expositivas. Entre as atrações, 
destaque para demonstrações 
aéreas, balonismo, 

aeromodelismo,	 oficinas	
educativas, paraquedismo 
e praça de alimentação. 
Uma Praça de Alimentação 
instalada no local facilitará que 
as famílias passem o dia no 
local e conheçam a aviação.
 “Nós temos uma gama 
de atividades voltadas à nossa 
população. São atividades que, 
no dia a dia, nós não conseguimos 
encontrar”, disse o brigadeiro.
 Durante o evento, o 
público poderá conhecer a 
réplica do novo caça da Força 
Aérea Brasileira (FAB), o F-39 
Gripen,	 que	 ficará	 exposta	 até	
o dia 22. Os visitantes poderão 
entrar na cabine da aeronave e 
conversar com o piloto, mediante 
agendamento no site do museu. 
“Imagina uma criança tendo 
a possibilidade de sentar na 
cadeira do piloto da aeronave 

de caça mais moderna da 
Força Aérea. É um momento 
muito marcante. Pode tirar 
fotos”, disse Mauricio Sampaio.
 Em parceria com o Serviço 
Social do Comércio (Sesc), 
haverá	 oficinas	 educativas,	
exposições, brinquedos e 
atividades recreativas para 
crianças. Vários órgãos públicos 
estarão reunidos, como o Corpo 
de Bombeiros Militar e a Polícia 
Militar, com ações para o público.

Museu
 O Musal é o maior museu 
de aviação do hemisfério sul. Sua 
missão é preservar e divulgar o 
patrimônio cultural da Aeronáutica 
brasileira, por intermédio de 
seu acervo. A unidade oferece 
ao público atividades culturais 
e educacionais, aproximando 
os visitantes de temáticas 
relacionadas à aviação e à história 
da Força Aérea Brasileira (FAB).

Solidariedade
 
 Embora a entrada para 
o evento seja gratuita, o Musal 
sugere ao público que pratique 
solidariedade, levando 
um quilo de alimento não-
perecível. Os mantimentos 
serão doados ao Instituto Casa 
Viva, organização atua em 
atendimento às necessidades 
da população em situação 
de vulnerabilidade social.
Haverá estacionamento nas 
proximidades do museu e 
um esquema especial de 
trânsito, que será divulgado 
no site do museu. O evento 
se estenderá até as 19h.
	 O	Musal	fica	na	Avenida	
Marechal Fontenelle, 2.000, no 
Campo dos Afonsos, zona oeste 
do município do Rio de Janeiro.
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Barra do Piraí prepara primeiro avião do 

mundo com tecnologia do metaverso
Barra do Piraí prepara primeiro avião do mundo com tecnologia do metaverso

O Dia
 Um dos principais 
projetos turísticos do interior do 
estado do Rio começou a sair do 
papel. Após anos estacionado 
no aeroporto do Galeão, um 
Boeing 727 de 1978 está em 
processo de desmontagem para 
ser transportado até Barra do 
Piraí, município distante cerca 
de 120km da capital. Doada 
para a prefeitura de Barra, a 
aeronave será a primeira do 
mundo a utilizar a tecnologia do 
metaverso (além do universo, em 
tradução literal) e vai fazer parte 
do Circuito Turístico que será 
inaugurado no distrito de Ipiabas.
 A Gartner, uma das mais 
relevantes empresas de consultoria 
em Tecnologia da Informação (TI) 
do mundo, conceitua metaverso 
como um espaço compartilhado 
virtual coletivo criado a partir 
da convergência das realidades 
física e digital. Até 2026, 
segundo relatório da Gartner, 
25% da população mundial vai 
passar ao menos uma hora 
por dia dentro do metaverso 
trabalhando, fazendo compras, 
estudando e/ou se divertindo.
 "As pessoas só vão 
entender a magnitude desse 
projeto e a força que terá no 
desenvolvimento econômico da 
cidade quando o Circuito Turístico 
estiver pronto, com o Avião do 

Metaverso, as charretes elétricas, 
a Vila Histórica, o Bar de Gelo, 
a Casa dos Sonhos, a Maria 
Fumaça, o Polo Gastronômico, 
etc. Não é uma ideia ao vento, 
sem planejamento. Sabemos 
o que estamos fazendo e onde 
queremos chegar", disse o 
prefeito de Barra, Mario Esteves.
Traslado complexo
 Em breve, as estradas do 
estado do Rio vão abrir espaço 
para que o Boeing chegue a 
Ipiabas, distrito de Barra onde 
a aeronave será remontada 
para início dos trabalhos de 
transformação. Uma frota de 
linha de eixo, carretas extensivas, 
guindastes e batedores 
credenciados estarão envolvidos 
no traslado previsto para começar 
na noite desta segunda-feira. 
De acordo com a prefeitura, a 
operação vai seguir rigorosamente 
todas as normas de transporte, 
segurança e capacidade.
"Contamos com uma frota 
própria	 e	 uma	 equipe	 qualificada	
para acompanhar a carga até 
o destino, garantindo assim 
maior segurança e qualidade 
no serviço prestado", explica a 
assessoria. Dada a complexidade 
do traslado, que será feito 
durante as madrugadas para não 
comprometer o trânsito, o avião 
deve demorar 4 dias para chegar 

a Ipiabas. Ao chegar no destino, 
o primeiro passo será remontar 
o Boeing, atividade não menos 
complexa que a desmontagem 
realizada no Galeão e o transporte 
pelas estradas, ruas e avenidas.

Além do Universo
 Localizado a cerca de 10 
km de Barra, Ipiabas é um distrito 
conhecido pela beleza natural, 
clima ameno e construções 
históricas que atraem turistas. 
No entanto, o projeto do Circuito 
Turístico gera a expectativa de um 
significativo	 aumento	 do	 número	
de visitantes pelas novidades 
que vai oferecer, como o Bar 
de Gelo e o Avião Metaverso.
Segundo o prefeito de Barra, a 
ideia é usar a tecnologia como 
aliada no fomento ao turismo e 
à atividade econômica, gerando 
emprego, renda e qualidade de vida 
para as pessoas. "O Metaverso é 
uma realidade que nomes como 
Marck Zuckerberg, criador do 
Facebook, já vislumbraram como 
o futuro. Inclusive, será um dos 
temas da próxima novela das 
nove, da autora Glória Perez, que 
pretende retratar interações que 
surgem a partir do metaverso. Ou 
seja, é algo que está aí, fruto do 
tempo, e que nós usaremos em 
Ipiabas para criar uma atração 
única no mundo e que chame 
a atenção de turistas de todo 

o Brasil", disse Mario Esteves. 
 Além do Boeing, outras 
novidades devem atrair turistas 
em poucos meses. "Teremos um 
circuito turístico inovador. O avião 
com 20 cadeiras que 'levará' o 
visitante para qualquer lugar do 
mundo, um polo gastronômico, 
uma	 cachoeira	 artificial,	 entre	
outros.	Acredito	que	no	fim	do	ano	
os turistas já poderão desfrutar 
das novidades, inclusive do Avião 
Metaverso", comentou Esteves.
Assim como em 'Travessia', novela 
da Globo citada pelo prefeito e 
que vai substituir 'Pantanal', a 
tecnologia é o ponto central do 
avião que deve se tornar um dos 
mais atraentes pontos turísticos 
do interior. Após remontado, o 
Boeing será customizado por 
um	 grafiteiro	 a	 partir	 do	 projeto	
elaborado pelo artista Marlon Muk 
e já aprovado. Concluída essa 
etapa, os recursos tecnológicos 
mais modernos serão utilizados 
para a criação do metaverso. Uma 
das atrações será a simulação 
de voos que vai levar o visitante 
para qualquer lugar por  meio 
de óculos de realidade virtual.
Especialistas em tecnologia 
destacam que as possibilidades 
do	 metaverso	 são	 infinitas.	 No	
setor turístico, um destino pode ser 
criado exclusivamente para esse 
ambiente, por exemplo. Já existe 
até um museu de NFTs (sigla usada 
para os tokens não-fungíveis) 
criado pela Pixrl em que obras 
virtuais exclusivas são negociadas.
Ainda de acordo com o relatório 
da Gartner, 30% das organizações 
do mundo terão produtos e 
serviços prontos para o metaverso 
nos próximos anos, o que pode 
facilitar inovações constantes 
no avião de Barra do Piraí.
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Agosto Lilás: Itatiaia terá programação 

especial de conscientização contra a violência 
Parcelas serão pagas a partir de 16 de agosto

Itatiaia-RJ

 No mês em que celebra 
o aniversário da Lei Maria 
da Penha (07 de agosto), a 
Prefeitura de Itatiaia, por meio 
da Secretaria de Políticas 
Públicas para as Mulheres 
(SMPPM) realizou na quarta-
feira, dia 03, uma programação 
especial de conscientização 
contra a violência doméstica. 
Aula de Yoga Facial, Palestras, 
atendimento do Ônibus Lilás, 
entre outras atividades integram 
a programação do “Agosto 
Lilás” que segue até o dia 30.
 O objetivo da programação 
é promover a conscientização da 
sociedade sobre a importância de 
ações direcionadas ao combate 
de todos os tipos de violência 
contra as mulheres e difundir 
os serviços de toda a rede de 
proteção do município, para que 
as mulheres se sintam amparadas 
e seguras para denunciar.
 De acordo com a 
programação, nesta quarta-
feira (03),às 14h, acontece 
uma aula de Yoga Facial. A 

atividade, voltada apenas para 
as mulheres assistidas pelo 
município, será realizada na 
sede da Secretaria, no Centro.
 – Estamos no agosto 
lilás, um mês destinado ao 
enfrentamento da violência 
contra a mulher, onde também 
comemoramos o aniversário 
da Lei Maria da Penha. 
Vamos realizar várias ações e 
palestras para discutir e ampliar 
a	 conscientização	 para	 o	 fim	
dessa violência. Queremos 
destacar Itatiaia como a 
‘Cidade contra a Violência de 
Gênero”, explicou a secretária 
da pasta, Luciana Cavallari.
 Para o mês também estão 
programadas quatro palestras. 
A primeira será realizada no 
dia 11, às 14 horas, na Câmara 
Municipal, no Centro. O tema 
“Projeto de conscientização 
junto aos homens agressores”, 
será abordado pelo psicólogo 
e coordenador do Centro de 
Referência do Homem de 
Duque de Caxias, Paulo Sarcan.

 No dia 24, a partir das 
13h serão abordados outros 
dois assuntos. Na primeira 
palestra a Procuradora da 
Justiça do Ministério Público 
do Rio de Janeiro, Drª Carla 
Araújo, falará sobre “Violência 
contra a mulher” e na segunda, 
ministrada advogada e membro 
da OAB Mulher do Rio de 
Janeiro, Drª Marilha Boldt , o 
tema será o projeto “Superação 
da Violência Doméstica”.
 A saúde do público 
feminino também fará parte do 
Agosto Lilás. No dia 24, a partir das 
14h, a cirurgiã torácica, Gabrielle 
Bernadelli explicará sobre o 
tema “Tabagismo e a Mulher: 
riscos,	 impactos	 e	 desafios”.	 A	
palestra acontecerá na sede 
da SMPPM e os interessados 
em participar precisam fazer 
o agendamento antecipado 
no local ou por telefone.
 Além dessas atividades, 
a Secretaria de Políticas 
Públicas para as Mulheres 
está programando a realização 

um projeto de comunicação 
visual para conscientizar a 
população sobre o combate à 
violência contra a mulher e o 
atendimento da comunidade 
através  do projeto ônibus 
Lilás, na Praça de Maromba.
– Com essa programação 
queremos que a 
compreensão e a informação 
sobre o combate à violência 
contra a mulher se espalhem, 
contagiando o maior número 
de pessoas possível. 
Queremos ainda que essa 
percepção seja alcançada e 
difundida e que os homens se 
aliem a essa luta. A corrente 
precisa aumentar, estamos 
trabalhando para isso, 
finalizou a secretária da pasta.
 Mais informações 
na Secretaria de Políticas 
Públicas para as Mulheres 
que fica situada na Rua 
Coronel José Mendes 
Bernardes, nº14, Vila 
Paraíso•	 O	 telefone	 de	
contato é (24) 3352-1339.
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Porto Real tem saldo positivo de 

empregabilidade segundo o CAGED
Parcelas serão pagas a partir de 16 de agosto

SECOM / Porto Real-RJ

O Município de Porto Real registrou 
mais uma vez um saldo positivo no 
Cadastro Geral de Empregados e 
Desempregados, CAGED, órgão 
oficial	 do	 Ministério	 do	 Trabalho.	
No primeiro semestre de 2022, 
o município obteve um número 
superior de admissões através 
de diversas ações em parceria 
entre os setores público e privado.
 A Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econômico, 
Trabalho e Renda, SMTR, destaca 
que as parcerias estabelecidas 
junto às empresas, aliadas às 
políticas de auxílio como o vale-
transporte desenvolvido pela 
atual administração pública, são 
fatores fundamentais para os 
consecutivos saldos positivos. 
“Nós atuamos em uma região 
com grande potencial, porém só 
isso	não	é	o	suficiente.	Através	da	
SMDR, buscamos parcerias com as 

empresas que atuam no município, 
possibilitando o ingresso de um 
maior número de trabalhadores 
ao mercado de trabalho” - 
Frisou a Secretária de Trabalho 
e Renda, Viviane Gonçalves.
 Já o prefeito Alexandre 
Serfiotis,	 destaca	 que	 elevar	 os	
níveis de empregabilidade é um 
compromisso da atual gestão. 
“Em menos de dois anos, já 
desenvolvemos diversos processos 
seletivos,	cursos	profissionalizantes	
gratuitos e programas de incentivo 
ao trabalhador, visando sempre 
desenvolver e fortalecer o nosso 
mercado de trabalho. Tudo isso só 
foi possível pois além da parceria 
com empresas da região, também 
buscamos a capacitação dos nossos 
moradores para que eles possam 
atuar e serem competitivos tanto 
em Porto Real, quanto nas demais 
empresas da região”, elencou Serfiotis.

Patrulha de proteção ao idoso resgata 
suposta vítima de maus-tratos

Homem de 91 anos foi encaminhado à 93ª DP para o registro da ocorrência e está internado em unidade hospitalar

SECOM / PMVR 

 A Patrulha de Proteção 
ao Idoso foi acionada por uma 
das	filhas	de	um	homem,	de	91	
anos, que supostamente vinha 
sofrendo maus tratos por parte 
da companheira com quem 
vive no bairro Santa Cruz. O 

fato teria sido testemunhado 
e relatado por familiares da 
vítima. O senhor foi levado 
ao Núcleo de Atendimento ao 
Idoso (Nuai), localizado na 93ª 
DP (Delegacia de Polícia), no 
bairro Aterrado, onde foi feito 
o Registro de Ocorrência (RO).
	 Uma	das	filhas	da	vítima	
relatou ter sido procurada por 
vizinhos do idoso, que contaram 
sobre diversas situações 
em que houve maus-tratos. 
Segundo os relatos, o homem 
foi visto por diversas vezes com 
vestimentas sujas e velhas, 
chinelo preso por arames e 
falta de alimentação, além de 
ser	flagrado	algumas	vezes	do	
lado de fora de casa. O detalhe 

é que o imóvel está no nome 
da própria vítima e, segundo 
os vizinhos, a companheira 
o deixa do lado de fora em 
algumas ocasiões. “Os vizinhos 
contaram que o deixaram dormir 
em suas casas para que ele não 
ficasse	na	rua”,	disse	a	menina.
	 Ainda	 segundo	 a	 filha,	
os depoimentos dos vizinhos 
foram colhidos, registrados 
em	 cartório	 e	 com	 firmas	
reconhecidas. Tudo foi levado 
ao Ministério Público, solicitando 
a interdição do senhor e uma 
autorização para que ele 
possa	 morar	 com	 as	 filhas.
 Após o atendimento no 
Nuai, a Patrulha encaminhou 
o idoso para uma avaliação 

médica, onde foi constatada 
alteração no Raio X do tórax, 
motivo	pelo	qual	ficou	internado	
em observação. A 93ª DP 
está investigando o caso, 
para as medidas cabíveis.
 O secretário Municipal 
de Ordem Pública (Semop), 
tenente-coronel Luiz Henrique 
Monteiro	Barbosa,	afirmou	que	
o projeto tem demonstrado 
ser assertivo na proteção 
às garantias da pessoa 
idosa. Henrique ressaltou 
também que a equipe tem 
desenvolvido um bom 
trabalho,	 “com	profissionalismo	
e dedicação”, aliada à 
integração com a Secretaria 
Municipal de Ação Comunitária 
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Agosto Dourado:

A importância da amamentação
Barueri-SP 
 Com a proposta de 
reforçar cada vez mais os 
benefícios da amamentação, a 
Unidade Básica de Saúde Adauto 
Ribeiro (Parque dos Camargos) 
reuniu especialistas para falar 
sobre a grande importância do 
leite materno. A ação é parte da 
campanha Agosto Dourado que 
ocorre nas UBSs do município ao 
longo do mês. Clique AQUI para 
acessar a programação completa.
 A pediatra Elizabeth 
San Romã abriu os trabalhos 
do encontro tirando dúvidas 
de puérperas e gestantes 
sobre o mito do “leite fraco”.

Não existe leite fraco
 “Cada criança tem uma 
genética, às vezes ela mama 
e não engorda tanto, mas 
tem o peso adequado e bom 
crescimento. Não existe essa 
história de leite fraco. Por isso é 
importante o acompanhamento 
pediátrico	 para	 verificar	 a	 curva	
de crescimento e ganho de peso 
do bebê. E o mais importante: 
nunca deixe de amamentar. É um 
ato de amor, estimula o afeto e 
todas as capacidades cognitivas 
da criança”, reforça a pediatra.

Mãe	 mais	 confiante
 Nacsa Pimenta de 
Souza, de 37 anos, está grávida 
de 22 semanas de gêmeas e 
aproveitou o momento para 
tirar suas dúvidas quanto à 
amamentação de duas bebês.
 “Estou tentando me 
organizar para cuidar delas. 
Sou mãe de primeira viagem, e 
estava preocupada em como dar 
o seio para as duas. Me sinto 
mais	confiante	agora	porque	sei	
que	 meu	 leite	 será	 suficiente	
para alimentá-las”, revela.

Protegendo a amamentação

 Já a fonoaudióloga 
Patrícia de Paiva Carmelo 
afirmou	 que	 sua	 missão	 é	
proteger a amamentação no 
peito e ressaltou os riscos do uso 
de mamadeiras e de chupetas.
 “Cerca 70% das crianças 
que usam chupeta e mamadeira 
acabam precisando no futuro de 
ortodontista, fonoaudiólogo e até 
de cirurgias.  É muito grave achar 
que o problema está só no dente 
torto.	 Os	 prejuízos	 se	 refletem	
na mastigação, na digestão dos 
alimentos, no funcionamento 
intestinal e no sono, que afetam 
o desenvolvimento da criança”.
 A enfermeira especialista 
em amamentação Anie 
Karoline Rodrigues de Matos 
explicou que um dos motivos 
que garante o sucesso da 
amamentação é a “pega” correta.
 “O nariz do bebê tem 
que	 ficar	 livre.	 	 A	 boca	 precisa	
estar parecida com o formato 
da do “peixinho”, com o queixo 
quase encostando no seio. 
E a pegada deve abranger 
grande parte da aréola e não 
somente o mamilo”, detalha Anie.

Doe leite materno, doe vida
 A nutricionista do Hospital 
Municipal Doutor Francisco 
Moran, (HMB) Vanessa de 
Fátima Barbosa falou sobre 
a possibilidade de doação 
de leite materno, já que a 
unidade hospitalar conta com 
uma UTI neonatal – Unidade 
de tratamento Intensivo para 
prematuros e recém-nascidos. 
A Unidade mantém cerca de 
30 bebês que dependem do 
leite materno em estoque.
 “O setor pode armazenar 
até 250 litros de leite materno, e 
hoje o nosso estoque conta com 

78 litros, muito abaixo da nossa 
capacidade”, alerta a nutricionista.
 Para doar é simples, mas 
exige alguns cuidados. A equipe 
do HMB está pronta para ajudar 
nas orientações de como fazer a 
ordenha, a higienização do frasco 
para guardar o leite, o período 

de armazenado no congelador, 
dentre outras informações. 
 Para obter mais 
informações sobre doação 
ligue para o Banco de Leite 
Humano (11) 2575-3269 
ou mande um e-mail para 
blhbarueri@hmb.spdm.org.br.

Barueri terá campanha de 
conscientização e combate à 
violência e abuso de idosos

 A população idosa de Barueri 
terá mais uma política pública para 
prevenir casos de abusos. O plenário 
da Câmara Municipal aprovou a 
criação do Programa Salve Idoso – 
Sistema de Aviso Legal de Violência 
e Exploração Contra a Pessoa Idosa.
 Locais de grande 
circulação – públicos e privados 
– serão usados como canais de 
divulgação, por meio de cartazes 
conscientizando a sociedade e 
informando os meios adequados 
para denunciar casos de violência.
 Segundo o texto aprovado, 
o programa pretende atrair a 
participação da sociedade no 
amparo e na defesa da dignidade, 
do bem-estar e no direito à vida 

das pessoas idosas, como 
previsto na Constituição Federal. 
A intensão do Projeto de Lei 
052/2022 é coibir todas as formas 
de violência de cunho psíquico, 
físico ou patrimonial praticado contra 
pessoas com mais de 60 anos.
 Segundo a vereadora 
Mary Rodrigues (PSDB), autora 
da proposta, a terceira idade é a 
faixa etária da população que mais 
tem crescido no Brasil, e o poder 
público precisa cada vez mais voltar 
sua atenção a essas pessoas. 
“Acredito que esse projeto vai ajudar 
a conscientizar a sociedade sobre a 
importância de protegermos nossos 
idosos e denunciar qualquer tipo de 
violência”, comentou a parlamentar.
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Câmara sugere à Prefeitura a realização de 
exames de saúde em alunos matriculados
Medida é proposta pelo presidente Celso do Alba por meio de indicação.

SECOM / Duque de Caxias-RJ

 Em 4 de agosto, a Câmara 
Municipal de Duque de Caxias 
realizou sessão ordinária sob a 
presidência do vereador Celso 
do Alba (MDB). No Expediente 
do Dia, o vereador e primeiro-
secretário Claudio Thomaz 

(União Brasil) fez a leitura de 
indicações, requerimentos 
e processos. Entre eles, a 
sugestão proposta por Celso do 
Alba para que a Prefeitura realize 
inspeção de saúde nos alunos 
matriculados na rede pública 

de ensino. A ideia é que sejam 
realizados exames periódicos 
nos estudantes para prevenir 
doenças e incentivar o tratamento 
precoce, se necessário.
 Também no Expediente 
do Dia, foram lidos os 

requerimentos dos vereadores 
Alex da Juliana do Táxi (MDB), 
Anderson Lopes (Republicanos), 
Zezinho do Mineirão (União 
Brasil) e Nivan Almeida (PT) para 
homenagear	 profissionais	 que	
prestam serviços ao município.

Outras indicações
 Por meio de indicação, 
o vereador Claudio Thomaz 
solicitou a reforma geral 
da Praça Walter Thomaz, 
localizada no bairro Jardim 
Leal, incluindo a manutenção 
de alambrados, instalação de 
novos brinquedos, aparelhos 
de ginástica, bancos e mesas.
 Os vereadores Alex da 
Juliana do Táxi e Marcos Tavares 
(PDT) pediram melhorias em 
Vila Guaíra, relacionadas à 
limpeza na Rua Ipojuca e a 
implantação do projeto Bairro 
Legal, respectivamente.
 Já o vereador Marquinho 
da Pipa (MDB) apresentou a 
necessidade de recapeamento 
asfáltico nas ruas do bairro 
Jardim Anhangá, e o vereador 
Nivan Almeida a realização 
de limpeza em diversas 
vias do bairro Taquara.

Ordem do Dia
 Na Ordem do Dia, quatro 
Projetos de Decreto Legislativo 
concedendo medalhas a 
cidadãos que contribuem para 
o desenvolvimento de Duque 
de Caxias foram colocados em 
primeira discussão e aprovados 
à unanimidade. A pedido do 
vereador Marquinho da Pipa, 
todas as matérias foram 
colocadas em segunda discussão 
e votação pelo presidente 
Celso do Alba e também 
aprovados à unanimidade.

 Na sexta-feira (5), o 
prefeito de Duque de Caxias, 
Wilson Reis, junto ao secretário de 
Transportes e Serviços Públicos, 
Sandro Lelis, entregou três 
ônibus novos para transporte dos 
servidores públicos da PMDC. O 
evento aconteceu na Praça Benzo 
Cavour (praça da Prefeitura), às 
9h, e contou com a presença 
dos funcionários que trabalham 
no prédio-sede do Executivo.
 Os novos coletivos 
contam com elevador para 
acesso de pessoas com 
deficiência	 e	 ar-condicionado.	
Os mesmos irão substituir os 

Prefeitura de Duque de Caxias
entrega três ônibus novos
aos servidores públicos

SECOM 

antigos, que transportam os 
servidores do centro da cidade 
e de Xerém para seu local de 
trabalho, em duas viagens, pela 
manhã	 e	 no	 final	 da	 tarde.	 “É	
uma conquista muito importante 
para todos nós”, disse o 
motorista de ônibus da Prefeitura, 
Arthur Luís Pereira da Silva.
 Com um sorriso no rosto e 
bastante satisfeita com os ônibus 
novos, a servidora pública, Deise 
Maria da Conceição, declarou 
que os veículos novos vieram 
no	 momento	 certo,	 a	 fim	 de	
substituir os antigos. “Estou 
extremamente feliz com o carinho 

e o respeito que a PMDC tem 
com a gente”, contou a técnica 
em Contabilidade da Secretaria 
Municipal de Administração.
 Em sua fala, o secretário 
de Transportes e Serviços 
Públicos,	 Sandro	 Lelis,	 afirmou	
que foi realizado um leilão com 
equipamentos antigos e usados. 
Com a arrecadação, foi efetuada 
a compra dos veículos. Durante 
o evento, o prefeito de Duque 
de Caxias, Wilson Reis, declarou 
que desenvolve incansavelmente 
um trabalho com o objetivo 
de promover o bem-estar dos 
funcionários e de toda a população.
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Foco em Destaque: Dra Raquel Stasiaki 

Raquel Niedermeyer Denardin

 Raquel Stasiaki é  advogada, 
professora e diretora do CEJURIS 
Concursos Públicos. Mestre em direito 
e economia. Foi  candidata a deputada 
federal em 2018  pelo Partido Social 
Liberal  (PSL), suplente no Rio de 
Janeiro  com 26.644 votos, natural de 
Nova Iguaçu e casada com medico Dr. 
Fabio, Fundadora e Diretora do Curso 
Cejuris, referência na preparação 
para concursos públicos há 16 anos. 
Sendo apelidada como “Madrinha 
dos Concurseiros”. Possui grandes 
capacidades técnicas no campo jurídico 
administrativo e político. Com especial 
foco	 e	 eficiência	 na	 comunicação	
objetiva da aprendizagem em cursos 
direcionados para concursos públicos.
Alerj homenageia a advogada 
e professora Raquel Stasiaki, 
“madrinha dos concurseiros”
 A homenagem à  advogada e 
professora Raquel Stasiaki, a gaúcha 
que fundou o Cejuris ( Centro de 
Estudos Jurídicos de Nova Iguaçu) há 
mais de 20 anos,  lotou o plenário da 
Alerj na  quinta-feira no mes de junho  
( 9). A família, alunos e amigos dela 
aplaudiram a entrega de uma Moção de 
Congratulações e Louvor à gaúcha  pela 
sua trajetória com relevantes serviços 
prestados ao longo de duas décadas. 
Ela fundou o Cejuris há 20 anos.
 O deputado Pedro Brazão 
(União Brasil) homenageou dois 
professores especialistas em 
concursos públicos e em capacitar 
servidores em todo o país. Nos 
discursos de agradecimento, os 
homenageados lembraram o início da 
caminhada	nos	cursos	e	a	gratificante	
atividade de transformar vidas pela 
educação.  Por tudo isso, Raquel 
Stasiaki é chamada de “Madrinha dos 
Concurseiros”. Nascida no Rio Grande 
do Sul , ela reside em Nova Iguaçu 

desde 2001 e se diz adotada pelo 
estado	do	Rio	de	Janeiro	como	filha.
 A professora Raquel ministra 
aulas de direito administrativo e 
acessibilidade, presta orientação e apoio 
para os alunos e é  autora de vários livros 
direcionados para o público concurseiro.

União Brasil 
 Atualmente, a professora 
Raquel Stasiaki ingressou ao  partido  
União Brasil, tendo ela como uma 
fortisima candidata ao pleito  deste 
ano eletivo. Esta sigla partidaria  
consolidou-se como um partido  com 
grande celeiros de  nomes com  a 
maior expressividade politica no 
estado do Rio de Janeiro, de 44 
candidatos entre os 118 postulantes 
nas eleições deste ano em 2022. 
 O fortalecimento e a 
participação das mulheres nos 
espaços de poder e decisão é um 
dos eixos prioritários de atuação 
das políticas para mulheres e a 
representação política das mulheres é 
um dos fatores que esta em ascensão 
nas ultimas decadas. Assim, promover 
a formação política e incentivar a 
participação das mulheres para 
que ocupem cargos de liderança 
política, possibilita uma democracia 
mais sólida e representativa.
 Nos ultimos anos  ocorreu um 
aumento expressivo da inclusão das 
mulheres brasileiras nos mais diversos 
campos	 de	 atuação	 profissional.	 O	
mesmo esta ocorrendo  na atividade 
política, em cargos eletivos ou não. 
 Sempre focada 
como uma grande professora 
Durante seus vinte anos   acompanhou 
diversos   alunos,  por toda a sua vasta 
experiencia  atuando como professora 
e diretora do CEJURIS Concursos 
Publicos.  Focada em promover o 
conhecimento pleno, fez parte do 
processo pedagógico efetivamente. 
Sempre		enfrentou	as	dificuldades	de	
aprendizagem do aluno, as carências 
afetivas destes, e principalmente soube  
como adequar os conhecimentos 
prévios dos educandos aos 
conteúdos curriculares necessarios.
 A Dra.  Raquel Stasiaki,  uma 
excelente	 professora,	 testificado	
por seus diversos estudantes, 
que passaram em seu caminho.  
Dedicada em exigir que seus alunos 

também se dediquem aos estudos. 
A sua prioridade sempre foi  ensinar 
e educar, ela simplesmente exigi  

que seus alunos ajam de maneira 
idêntica: que foquem  bem em sala 
de aula,  e estudem para as provas.

 No próximo dia 02 de outubro, 
você assumirá um importante papel 
na construção de uma sociedade 
digna. Não ache que o seu papel de 
eleitorcidadão é uma mera condição 
de sujeito coadjuvante no processo 
eleitoral, pois sua atuação, longe de 
ser um simples dever, consubstancia 
importante direito de participação ativa 
e direta na formação de um governo 
que se constitua de maneira legítima 
e democrática, pautada no respeito à 
Constituição Federal, e naquele preceito 
básico de que todo poder emana do povo 
e ele é feito exclusivamente para o povo.
 Quando pensamentos no 
processo eleitoral e todo o seu período 
que antecede as eleições, embora logo 
venha	à	cabeça	a	figura	dos	candidatos,	
partidos e coligações como sujeitos de 
uma trama que é ordinariamente vigiada 
por eles próprios e por órgãos estatais 
(Poder Judiciário, Ministério Público e 
polícia), não se pode deixar de lado o 
fato principal que todo essa situação se 
dirige especialmente ao mais importante 
dos sujeitos, o eleitor-cidadão.
Você, eleitor, é aquele que irá 
comparecer livre e conscientemente 
às urnas para registrar seu voto, e, 
por outro lado, e que posteriormente 
deverá	 fiscalizar	 as	 eleições.
 Você não está desamparado, 
pois esse poder é uma garantia 
constitucional básica, pautada em 
preceitos legais e em princípios e 
regras que objetivam a promoção de 
eleições livres, com a mais límpida e 
cristalina manifestação da soberania 
popular, concretizando a promessa 

Você eleitor: Um agente de 
transformação e cidadania
Dr. Alexandre Prado - Artigo 

de justiça, liberdade e igualdade nas 
disputas envolvendo cargos eletivos.
 Convido a você, eleitor-cidadão, 
que efetivamente adote uma postura 
corretiva em relação às irregularidades 
verificadas	 no	 curso	 do	 pleito	 e	
posteriormente ao pleito, lançando mão 
do	verdadeiro	dever	que	justifica	a	sua	
condição de cidadão e destinatário 
dos atos governamentais e políticas 
públicas que serão implementados 
pelo futuro representante do povo.
 O seu voto é a melhor arma 
de que dispõe enquanto eleitor, 
porém este não pode descartar outros 
artifícios que, no curso do processo 
eleitoral, podem garantir, de forma 
mais	eficaz,	 a	higidez	e	a	 legitimidade	
da disputa, especialmente porque não 
seria razoável aguardar até o dia da 
votação para tomar alguma providência 
contra aqueles que macularam o pleito.
Você sabe o que faz 
um deputado estadual?
 A partir do momento que 
um deputado estadual é eleito pelo 
voto popular, ele assume mandato 
de quatro anos. Neste período, ele 
participará das sessões plenárias e 
dos trabalhos das Comissões que 
impactam diretamente na sua vida.
 Se eleito, irei atender 
pessoalmente aos eleitores, e 
encaminharei os seus pedidos 
a órgãos governamentais ou 
apresentando em Plenário assuntos 
de interesse do segmento social 
ou da região do Rio de Janeiro.
 Juntos, iremos ouvir a opinião 
de grupos organizados que reivindicam 
a	 colocação	 de	 temas	 específicos	 em	
pauta.	Faremos	a	fiscalização	contábil,	
financeira,	 orçamentária,	 operacional	
e patrimonial do Estado, além de 
apresentarmos os projetos de lei, de 
decreto legislativo, de resolução, e 
proposta de emenda à Constituição 
Estadual e avaliar aqueles encaminhados 
por outros deputados, pelo governador, 
Poder Judiciário, Ministério Público, 
Tribunal de Contas e pelos cidadãos.
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Legislativo em Foco: Duque de Caxias

Vereador Marcos Tavares
 Nascido e criado em 
Duque de Caxias, o Vereador, 
casado	 e	 pai	 de	 dois	 filhos,	
é formado em Direito pela 
Universidade do Grande Rio 
– Unigranrio. No início de 
sua carreira jurídica, estagiou 
na Defensoria Pública do 
Rio de Janeiro, onde pode 
notar	 a	 dificuldade	 vivenciada	
pelos menos favorecidos, 
principalmente, no que tange 
ao acesso ao Poder Judiciário.
 Essa experiência somada 
à vontade de trabalhar pela 
melhoria na qualidade de vida 
da população, lhe incentivou 
ao engajamento político.
 Em seu primeiro 
mandato, foi recordista na 
apresentação de Projetos de 
Leis e em Leis aprovadas, o 
que lhe rendeu a admiração 
de seus pares e o Título de 
“Trabalhador Duquecaxiense”, 
comenda inédita a um 
vereador em exercício.
 Em seu segundo 
mandato, mantém o 
compromisso de propor 
matérias de relevância para os 
munícipes e de atuar em prol 
da transparência da atividade 
pública em nossa Cidade.
 Com grande público, 
Carlos	Lupi	filia	vereador	Marcos	
Tavares em Duque de Caxias
 O presidente nacional do 
PDT, Carlos Lupi, participou ao 
lado de lideranças estaduais, 
do	 ato	 de	 filiação	 do	 vereador	
Marcos Tavares, pré-candidato 
a deputado federal. No 
bairro Parque Pauliceia, em 
Duque de Caxias (RJ), mais 
de 300 pessoas lotaram a 
sede municipal do partido.
 Valorizando a série 
de manifestações de apoio 
a Ciro Gomes e Rodrigo 

Neves, pré-candidatos a 
presidente da República e a 
governador do estado, Lupi 
exaltou a força pedetista, na 
Baixada Fluminense, a partir 
do reconhecimento popular 
das históricas ações, como 
a construção de centenas 
de Centros Integrados de 
Educação Pública (Cieps) por 
Leonel Brizola e Darcy Ribeiro.
 “Educação não é cara, 
cara é ignorância. E o povo não 
será livre se não tiver educação, 
pois ela liberta, emancipa, 
informa, faz aprender sobre os 
seus direitos e deveres. […] 
Eu vi o amor que Brizola tinha 
por essa cidade. Jovens, falem 
com seus pais, avós, sobre a 
importância	dos	Cieps”,	afirmou.
 “O povo, aqui, traduz seu 
comprometimento e lealdade 

com quem mais precisa. Por 
isso, precisamos do Marcos 
na Câmara dos Deputados. 
Ele será a voz de Duque de 
Caxias em Brasília”, completou.
 Emocionado com o 
amplo apoio popular, Marcos 
Tavares relatou que entrou 
para a política para conseguir 
melhorar a vida dos cidadãos, 
que ainda sofrem com o 
impacto da desigualdade social.
 “É possível, sim, fazer 
política com seriedade e 
entregar para a população 
aquilo que ela merece. Basta 
ver as pessoas que estão, 
aqui, presentes. Eu tenho 
certeza de que, unidos, vamos 
avançar muito mais”, comentou.
 “O povo precisa ter 
consciência política para 
refletir.	 Não	 há	 espaço	 mais	

para politicagem em pleno 
2022. […] Com o apoio do PDT, 
tenho certeza de que vamos 
chegar, em Brasília, com força 
para fazer a diferença e tirar 
do papel os nossos projetos, 
os nossos sonhos”, concluiu.
 O evento também 
contou com a presença do 
tesoureiro nacional e do 
secretário-geral estadual do 
partido, Marcelo Panella e 
Ismael Lisboa; do vice-prefeito 
de Niterói, Paulo Bagueira; do 
pré-candidato a estadual, Vitor 
Junior, e de vereadores locais.
 P r o g r a m a 
Resgate Animal 
 Desde a sua legislatura 
anterior lutou para instituir o 
Programa Resgate Animal em 
Duque de Caxias. Quando 
esteve à frente da Secretaria 
de Meio Ambiente,  o ex 
prefeito Washington Reis  tinha 
assumido um compromisso com 
o vereador. Em  viabilizar os 
projetos e sonhos com relação 
à causa animal, foi levado a ele, 
a ideia de adicionar a Proteção 
Animal à Secretaria, o que foi 
prontamente autorizado pelo 
mesmo. Um dos projetos que 
foi apresentado na Câmara 
Municipal, que conseguiu 
viabilizar com  muito orgulho, é 
o RESGATE ANIMAL. O desejo 
é de ampliar, aperfeiçoar e 
viabilizar muitos outros.  
 "Agradeço ao sempre 
ex Prefeito Washington Reis 
e ao meu amigo Deputado 
Estadual Rosenverg Reis 
pelo compromisso com a 
agenda da causa animal. 
Em breve, Duque de Caxias 
será referência no Brasil no 
que se refere à Proteção 
Animal". Palavras do 
legislador Marcos Tavares. 
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